
Taller: Comercio Mayorista, una oportunidad en el mercado cubano.

taller

La Sala Vedado del emblemático Hotel Nacional de Cuba, fue la sede del taller: Comercio Mayorista, una
oportunidad en el mercado cubano, convocado por el Ministerio del Comercio Interior y la Cámara de Comercio
de la República de Cuba.

El encuentro estuvo presidido por Betsy Díaz Velázquez , ministra del Comercio Interior, Idalberto Aparicio
González, director de Control de Inversión Extranjera del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión
Extranjera y Antonio Luis Carricarte Corona, presidente de la Cámara de Comercio de la República de Cuba.

Además, participaron directivos y funcionarios del Comercio Interior y la Cámara de Comercio, así como,
representantes de entidades comercializadoras y empresas importadoras, productivas y de servicios, tanto
estatales como del sector no estatal, Zona Especial de Desarrollo Mariel, sucursales extranjeras, empresas mixtas
y empresas con capital extranjero radicadas en el país; entre otros. 

En la cita, directivos del Comercio Interior expusieron las oportunidades de negocios en el sector e
intercambiaron con los presentes, sobre los retos y potencialidades en el desarrollo de la actividad comercial;
además, el espacio fue propicio para el lanzamiento de la III Convención de Comercio Cuba 2024.

Carricarte Corona, presidente de la Cámara de Comercio, en las palabras introductorias del encuentro, expresó,
“este evento lo vemos como una reunión de trabajo… para el intercambio de que nos obstaculiza”, además,
aseguró que “es vital para el desarrollo del comercio doméstico e imprescindible para disminuir las presiones
sobre el comercio interior y lograr un comercio exterior más efectivo”. 

En tanto, la titular del Comercio Interior, agregó que, “el propósito del taller fue convocar a los empresarios que
han estado con nosotros siempre, a los que siguen apostando por Cuba, a los que tienen interés en invertir en el
comercio mayorista, para proponer y trabajar proyectos conjuntos, con el fin de desarrollar la industria cubana,
producir productos demandados por nuestra población y con ello abaratar costos”.
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